

Hi, ich habe mein Auslandspraktikum in Wien verbracht. Ich war dort vom 2. Oktober bis zum 1. November und habe in dieser Zeit viele neue Erfahrungen gesammelt und eine sehr schöne Zeit erlebt. Die Anreise verlief problemlos und nach der Landung wurden wir direkt zu unserer Unterkunft gebracht.

Mein Praktikum habe ich im MONPI Sportskindergarten in der Eichhörnchen-Gruppe gemacht. Das Team war jung und sehr offen, wodurch ich mich schnell wohlgefühlt habe. Zu meinen Aufgaben gehörten das Spielen mit den Kindern, verschiedene Bewegungs- und Musikangebote, kreative Tätigkeiten sowie die Begleitung bei Ausflügen. Gemeinsam mit der Gruppe war ich zum Beispiel im Schloss Schönbrunn, im Freizeitpark, auf mehreren Spielplätzen und im Motorikpark. Wir haben sogar an einem kleinen Fußballturnier teilgenommen, was den Kindern und mir besonders viel Freude gemacht hat.

In meiner Freizeit habe ich Wien kennengelernt und viele Eindrücke gesammelt. Gemeinsam mit den Mädchen aus meiner Unterkunft habe ich viele Sehenswürdigkeiten besucht, darunter das Hundertwasserhaus, den Prater und Schloss Schönbrunn. Zusätzlich haben wir mit dem Flixbus zwei Ausflüge ins Ausland gemacht – nach Budapest und Bratislava. Beide Städte zu entdecken war für mich eine besondere Erfahrung.

Während meines Aufenthalts habe ich außerdem neue Menschen kennengelernt. Besonders schön war, dass ich mit einer neuen Freundin aus Wien gemeinsam auf ein Konzert gegangen bin. Dieser Abend und die daraus entstandene Freundschaft gehören zu meinen liebsten Erinnerungen.

Insgesamt war mein Auslandspraktikum in Wien eine sehr bereichernde und unvergessliche Erfahrung. Ich habe viel gelernt, neue Eindrücke gesammelt und viele schöne Momente erlebt, die mich persönlich weitergebracht haben.

ella

